
役員会における検討内容について 

 

１．聖火リレールートの選定に係る要望活動について【報告】 

（役員会における議論・検討内容） 

 〇 聖火リレールートの選定について、長生・夷隅地域を通ってもらえるよう、

千葉県知事に対し要望活動を行うべき。 

 

（要望活動結果） 

 〇 平成 30年 8月 17日に長生郡市・夷隅郡市・山武郡市の 5市 9町 1村の首

長と関係県議会議員 8 名で県庁を訪ね、森田県知事に対し、東京 2020 オ

リンピック聖火リレーのルートについて、当地域をルートに選定するよう

求める要望書を提出。 

 

 

２．協議会の活動について【審議】 

（役員会における議論・検討内容） 

 〇 オリンピック開催までのスケジュールや各市町のイベントスケジュール

を作成し、可能なものについて、協議会が参画していくべき。 

 

（今後の方針） 

 〇 オリンピック関連イベントや各市町村が開催するイベントで、協議会が参

画可能なものについて事務局への情報提供をお願いする。 

 〇 協議会が参画可能なイベントについて、事務局から協議会メンバーへ情報

提供を行い、各イベントへのブースの出店を促す。 

 

３．ご当地ナンバー導入及び日本遺産登録に向けた WGの設立について【審議】 

（役員会における議論・検討内容） 

 〇 小路県議より、オリンピックレガシーの創出として、外房地域のご当地ナ

ンバー及び日本遺産登録に向けた取り組みについて提案。 

 〇 協議会のもと WG設立し、検討を進めていってはどうか。 

 

（今後の方針） 

 〇 オリンピックレガシー創出としてご当地ナンバー導入及び日本遺産登録

に向けた WGを立ち上げ、検討を開始する。 

 


